

### **3- Séjour à Paris (Année 2023-2024)**

Le mardi 5 mars après l'installation au MIJE, auberge de jeunesse dans le quartier du Marais, les élèves ont pu découvrir Drancy à travers le musée et la visite de la cité de la Muette. Cette visite vient à la suite de l'étude du film « La rafle » étudié en classe dans le cadre de l'histoire des arts.



Le mercredi 6 mars a été consacré à la visite du Mémorial de la Shoah le matin et à un parcours dans le 18<sup>e</sup> arrondissement sur les traces de jeunes juifs durant la Seconde Guerre mondiale intitulé « Ils s'appelaient Annette, Joseph, Dora : histoire des juifs dans le 18<sup>e</sup> arrondissement »



Le soir les élèves ont eu l'honneur d'être invités à l'arc de triomphe pour raviver la flamme près de la tombe du soldat inconnu. La classe de 3<sup>e</sup> B a déposé une gerbe au nom du collège Alain-Fournier puis deux élèves de la classe ont signé le livre d'or.



Le jeudi 07 mars les élèves ont découvert le musée de la Libération de Paris consacré également au général Leclerc et à Jean Moulin.

L'après-midi le groupe est allé au Panthéon en visite libre à la découverte des grandes figures de la Résistance panthéonisées.



Le vendredi 8 mars la classe de 3<sup>e</sup>B a passé la journée au musée de l'Ordre de Libération. Après avoir découvert les collections le groupe a participé à un atelier intitulé « Intox / Désintox autour des « fakenews » et des fausses informations sur la Seconde Guerre mondiale ».



Enfin le samedi matin a été consacré à la découverte du Mont Valérien, lieu d'exécution des hommes du groupe Manouchian, étudié en classe en particulier avec le film « L'armée du crime ».

